

Pressemitteilung

Kreisfeuerwehr Göttingen

Verabschiedungen und Ernennungen ehrenamtlicher Funktionsträger

Der Kreistag des Landkreises Göttingen hat in seiner Sitzung am 21.12.2022 Kreisbrandmeister Volker Keilholz und die stellvertretenden Kreisbrandmeister Karsten Beuermann und Karsten Krügener feierlich aus ihrem Dienst verabschiedet. Ihre Amtszeiten endeten am 31.12.2022.

Gleichzeitig wurden folgende Funktionsträger der Kreisfeuerwehr einstimmig vom Kreistag für die Dauer von 6 Jahren in das Ehrenbeamtenverhältnis berufen:

Karsten Krügener	zum Kreisbrandmeister
Claus Bode	zum stellv. Kreisbrandmeister
Achim Spangenberg	zum stellv. Kreisbrandmeister
Heiko Böhlken	zum Abschnittsleiter BA II
Jan-Niklas Steppat	zum stellv. Abschnittsleiter BA I
Marius Nienstedt	zum stellv. Abschnittsleiter BA II

Landrat Marcel Riethig hob in seiner Dankesrede die herausragende Bedeutung des Ehrenamtes bei der Freiwilligen Feuerwehr hervor. „Es handelt sich nicht nur um einen Dienst an der Gemeinschaft, sondern auch um die verantwortungsvolle Übernahme einer gesetzlichen Aufgabe. Retten-Löschen-Bergen-Schützen - nicht selten wird dabei das eigene Leben aufs Spiel gesetzt und das rund um die Uhr. Gerade in unserer Kreisfeuerwehr haben wir Funktionsträger, die dafür stehen, dass das Feuerwehrwesen funktioniert. Für diese geleistete Arbeit können wir gar nicht genug danken“.

Kreisrätin Marlies Dornieden, zuständig für die Kreisfeuerwehr, betonte besonders die absolute Zuverlässigkeit und Einsatzbereitschaft der zu verabschiedenden Funktionsträger. „Die Zusammenarbeit mit Volker Keilholz, Karsten Beuermann und Karsten Krügener war sehr gut. Die drei haben sich dabei in ganz besonderer Weise als Team ergänzt“, so Dornieden. Sie erinnerte an viele überörtliche Einsätze wie das Hochwasser 2017 in Hildesheim, den Moorbrand 2018 in Meppen, das Hochwasser 2021 im Westen Deutschlands und den Waldbrand auf dem Brocken 2022. Die Feuerwehrkameradinnen und -kameraden aus dem gesamten Kreisgebiet zusammenzuführen und die Einsätze gemeinsam erfolgreich zu bewältigen, war nach ihren Worten ein herausragender Verdienst der Drei.



Foto (am Rande der Kreistagssitzung 21.12.2022)

von links nach rechts:

Claus Bode, Karsten Beuermann, Jan-Niklas Steppat, Achim Spangenberg, Christian Wille (AL BA III (nicht neu ernannt)), Marlies Dornieden, Karsten Krügener, Heiko Böhlken, Marcel Riethig, Volker Keilholz. Es fehlt: Marius Nienstedt